

Donnerstag, 19. März 2009

Leichtathletik entwickelt sich gut

Auch im Jahr 2008 hat sich unser Leichtathletikverein gut entwickelt. Etwa 60 aktive Sportler mit zahlreichen Erfolgen in der Uckermark, in Nachbarkreisen, auf Landesebene und sogar darüber hinaus, haben der Schmöllner Leichtathletik zu weitverbreiteter Hochachtung verholfen.

An dieser großartigen Entwicklung habe die Trainer, sowie die Eltern, Sponsoren und alle anderen Unterstützer des Sports, großen Anteil. Dafür möchten wir danken und hoffen, dass wir auch 2009 mit Ihrer Unterstützung rechnen können.

Erste Termine können schon bekannt gegeben werden.

Am 27. März findet um 18.30 Uhr in der Schmöllner Turnhalle die alljährliche Elternversammlung statt. Nach Vorführungen der Kinder aus ihrem Trainingsprogramm werden alle Informationen zum gegenwärtigen Entwicklungsstand und zu Vorhaben 2009 weitergegeben. Außerdem erhalten sie die zur Zeit feststehenden Wettkampftermine.

Hier einige Höhepunkte

- 1.Mai -30 Jahre Leichtathletik im Schmöllner Sportverein, der gleichzeitig sein 60.Jubiläum feiert
ab 9.00 Uhr 30. Hochsprung mit Musik (UM-KM)
um 19.00 Uhr Festveranstaltung im Schmöllner Saal mit Auszeichnungen und anschließenden Sportlerball
- 9.Mai 10.00 Uhr Brüssower-Allianz-Pokallauf (im Rahmen des UM-Cup)
- 12.Juni Kreissportspiele in Templin
- 20.Juni LA-Landesmeisterschaften Schüler c+B in Cottbus (Bus wird gestellt)

Geschrieben von Rene Sonnenberg in Sport um 10:08